

Rund um die Welt

Geschrieben von Sara Grogg, 5c

Am Montag morgen ging ich um 8:00 Uhr aus dem Haus in die Projektwoche. Wir haben zwei Gruppen gemacht, ich war in Gruppe A.

Im BG Zimmer erwartete uns ein Flug ins Ungewisse mit unserem treuen Piloten Herrn Kammermann. Dann haben wir viele Lieder gesungen aus verschiedenen Ländern. Kurz darauf haben wir Fruchtsalat gemacht. Am Dienstag sind wir ins Kommunikationsmuseum in Bern gegangen. Dort durften wir unsere eigenen Briefmarken machen. Anschliessend sind wir ins Dählhölzli gegangen. Das süsseste Tier war das Totenkopffäffchen. Dann war schon Mittwoch und wir haben ein Bild nur mit Punkten gemalt, da hatte ich Spass. Am Donnerstag sind wir in die Werkerei gegangen. Wir haben Glasfusing gemacht. Ich habe einen Schmetterling gemacht und er wurde echt schön. Danach sind wir zum Schloss Burgdorf gegangen. Freitags haben wir dann alles fertig kreiert und haben noch eine Ausstellung gemacht. Die Endergebnisse waren einfach toll!

Ich fand die Projektwoche echt toll und wie viele Ausflüge wir gemacht haben. Alles war mega cool, es hat mir Spass gemacht.